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   実りの秋です！ 
                                         

校庭の木々が色づき、吹く風も冷たくなってきました。 
今年度は１５０周年記念事業として、様々なイベントを実施しています。１１月も木

小フェスティバルや各学年の校外学習、持久走記録会など、様々な行事を予定していま
す。学習、生活、行事と児童にとって実りの多い秋となるよう支援していきます。今月
も引き続き保護者の皆様、地域の皆様のご支援をよろしくお願いいたします。 
 

１１月の予定（変更になることもあります） 
 

２日 木 野教研 12:35 下校 １９日 日 
木間ケ瀬公民館祭  

（5・6 年、吹奏楽部希望者参加） 

３日 金 文化の日 ２１日 火 
教育委員会アドバイザー出前授業  

（ 5 年生）  

４日 土 オープンサタデークラブ ２２日 水 
５年校外学習（スキップシティ）  

ＳＣ来校日  

６日 月 委員会 ２３日 木 勤労感謝の日  

８日 水 ＳＣ来校  ２４日 金 東京理科大出前授業（４年生） 

９日 木 ３年生消防署見学  ２５日 土 持久走記録会（土曜授業）  

１１日 土 １５０周年記念木小フェスティバル  ２７日 月 クラブ活動  

１３日 月 振替休業 ２９日 水 わくわく読み聞かせ会  

１８日 土 オープンサタデークラブ ３０日 木 校内授業研究会  

 
１２月の予定 （変更になることもあります） 

 ３日（日）親子でミニ門松をつくろう（あおいそら運動）   ２０日（水） 150 周年記念芸術鑑賞会（ミュージカル） 

 ６日（水）ＳＣ来校日            ２１日（木）ゆりの木校外学習（鉄道博物館）  

７日（木）書初め練習会  ６年校外学習（東京方面）     ２２日（金）冬季休業前全校集会  

９日（土）創立 150 周年記念式典 14:15 下校（弁当持参）２３日（土）～１月８日（月） 冬季休業 

１１日（月）振替休業  

１２日（火）個人面談 13:35 下校 

１３日（水）個人面談 13:35 下校 

      書初め練習 

１４日（木）校内授業研究会 

１５日（金）個人面談 13:35 下校 

      書初め練習 

１９日（火）認知症サポーター研修会（６年） 

スクールカウンセラー（ＳＣ）について  
希望があれば教頭もしくは養護教諭にお伝えく
ださい。  
・お子様の気になること、困っていることなどを

お気軽にご相談ください。  
・午前中は１０：００以降、午後は１６ :００ま

でとなります。  



 
～１１月の納入金について～ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

引き落とし日は６日（月）です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
                       

 

 

 

 

 

 

 

学年 ＰＴＡ会費あり 

１年生 ６，０９５円 

２年生  ５，３９５円 

３年生  ５，７９５円 

４年生  ５，７９５円 

５年生  ８，７９５円 

６年生  ８，１９５円 

 
全校体育と１５０周年記念大相撲「木間ケ瀬」場所が行われました！  

 
 １０月５日（木）には、１５０周年を記念して２つの大きなイベントが行われました。チー
バ君を招いての「全校体育」と大相撲「木間ケ瀬」場所です。全校体育ではチーバ君と一緒に
ダンスを踊りました。一昨年も全校で取り組んでいたこともあり、スムーズに踊ることができ
ました。大相撲「木間ケ瀬」場所では、元 旭日松である桐山親方をお招きして相撲体験を行
いました。体験後には講演も行っていただきました！  
 
 
 

 
３・４年校外学習（アクアワールド大洗）  

 
 １０月２６日（木）に、３・４年生が校外学習に行きました。行き先はアクアワールド大洗
です。普段なかなか見ることができない海の生き物に、子どもたちは夢中になっていました！
ダイナミックなイルカ・アシカショーも見られて、大満足の１日となりました！！  

 

市長と話そう集会！  
 
 １０月２４日（火）に野田市長 鈴木有 様にご来校いただき、「市長と話そう集会」を行
いました。野田市に関することや市長という仕事について、様々に質問をさせていただきまし
た。代表児童の質問一つ一つにとても丁寧にお答えいただきました。鈴木市長、ありがとうご
ざいました！さらに今年度は代表児童とともに給食をとっていただきました！  
 

～お知らせ・お願い～ 

 ☆現在トイレの改修工事が進められております。  
その関係で駐車場が手狭になっています。特に  
校外学習等のお迎えの際は、自転車もしくは徒歩
で来校していただきますよう、よろしくお願いい
たします。 

 
☆ＰＴＡ各委員のマチコミグループを作成しまし

た。ご登録がまだの方は早めの登録をお願いいた
します。 

 


